

Reparto de diplomas en el curso experto de la Transmisión de la Cultura Vasca

01/11/2008

El último día de octubre tuvo lugar en Huhezi una ceremonia especial, para el reparto de diplomas a los alumnos que han finalizado el curso experto de la Transmisión de la Cultura Vasca. Y fue especial, entre otras cosas, porque era la primera vez que **la capilla de la facultad**, totalmente renovada, acogía un acto de estas características. A partir de ahora, ella será el salón de actos principal de la facultad. El viernes, las primeras sensaciones en la capilla fueron excelentes, porque, aunque en el exterior llovía a cántaros, el interior ofrecía un entorno de lo más acogedor.

Acto académico

Las palabras de presentación corrieron a cargo de Jesús Garmendia, antiguo decano de la facultad y uno de los impulsores del curso experto, quien recordó los orígenes del curso y a sus principales impulsores. A partir de ahí, tomó la palabra una de las alumnas del curso, Onintza Enbeita, quien hizo las funciones de maestra de ceremonias. Un vídeo breve recordó a todos los ponentes que han pasado por el curso, la mayoría caras conocidas de la cultura vasca. A continuación, Joseba Intxausti explicó **el proyecto Etxeberri**, uno de los más importantes que ha lanzado Euskaltzaindia, la Academia de la Lengua Vasca, ya que pretende recopilar y trabajar **la Historia Social del Euskera**, un trabajo de largo recorrido. Joseba Intxausti explicó los orígenes del proyecto, los objetivos que persigue y su situación actual. El reparto de diplomas fue muy emotivo, sobre todo por la alegría demostrada por los alumnos al recibirlos.

Espectáculo

La traca final la pusieron los alumnos y los propios profesores del curso. Dos alumnos, Unai Azkarate y Ainhoa Ansa, cantaron por separado, acompañados por la guitarra. Iñaki Lasa, por su parte, nos contó un cuento de Amos Oz sobre el rey kokolo. Fredy Paia e Igor Elortza, también alumnos del curso, prefirieron recordarlo al ritmo de los bertsos. Un grupo de profesores, por su parte, cantó el himno del curso, con música de Iñaki Urruzola y letra de Jon Sarasua. Fue la guinda perfecta del acto. Como declaró al final la presentadora, "la primera promoción de transmisores de la cultura vasca, ya está en marcha".

Las fotos del reparto de diplomas pueden verse en Flickr.

